
 

Stadt Weißenfels      25.08.2021 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 156/2021/1 
  
des Stadtrates         Rauner, Manfred 
 
am 05.07.2021      im Stadtentwicklungsausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 

Wiederherstellung des durchgängigen Fußweges Seumestraße (südlich) zwi-
schen Otto-Schlag-Straße und Hardenberg Straße 
 

Herr Klitzschmüller begründet den Antrag mit der Notwendigkeit, einen durchgehen-
den Fußweg für Menschen mit Gehhilfen in Richtung Lebensmittelmarkt zu schaffen. 
 
Herr Rauner bittet die Verwaltung um Prüfung, ob die Möglichkeit zum Erwerb der 
Grundstücksflächen besteht und verlegt den Antrag auf die nächste Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses.  
  
 
 
Sehr geehrter Herr Rauner, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte, 
 
es wird auf den Antrag der Fraktion Die LINKE/Die Partei vom 15.05.2021 verwiesen, 
in welchem es bereits um die Wiederherstellung des durchgängigen Fußweges an 
der Seumestraße zwischen Otto-Schlag-Straße und Hardenbergstraße ging. 
Mit Stellungnahme der Verwaltung vom 15.06.2021 war der Bau eines südlichen 
Gehweges an der Seumestraße in dem genannten Bereich abgelehnt worden. Der 
Erwerb der Flächen ist neben dem Grundstückspreis mit Kosten für die Vermessung 
und den Notar verbunden. 
Eine Kontaktaufnahme mit den betroffenen Grundstückseigentümern wegen eines 
etwaigen Grunderwerbes kommt nur in Betracht, wenn die Durchführung der Maß-
nahme zumindest beabsichtigt ist. Das ist jedoch ausweislich der in Bezug genom-
menen Stellungnahme nicht der Fall. 
Zudem sei der Hinweis erlaubt, dass laut Protokoll des Stadtentwicklungsausschus-
ses vom 28.06.2021 der NP-Markt geschlossen werden soll.  
                    
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
    
Bischoff  
Fachbereichsleiter III 
 
 


